
第 1 回和歌山市けん玉道選手権大会 アンケート  

 ※有効回答数２１※  

１．大会の運営については全体的にどうでしたか？  

・とても良く楽しめた（ 15）     ・良い        （ 6）  

・あまり良くない   （ 0）     ・全く楽しめなかった（ 0）  

 

２．技についてはどうでしたか？  

 ・難しい（ 10）  ・ちょうど良い（ 10）  ・簡単（ 0）  ・分からない（ 1）  

 

３．スタッフの対応はどうでしたか？  

 ・とても良い（ 12）  ・良い（ 9）  ・悪い（ 0）  ・とても悪い（ 0）  

 

４．今後大会が開催されるなら参加したいですか？  

 ・絶対参加したい（ 8）  できれば参加したい（ 11）  ・参加したくない（ 2） 

 

５．和歌山北支部の存在は知っていましたか？  

  ・はい（ 11）  ・いいえ（ 10）  

 

６．和歌山北支部のホームページを見たことがありますか？  

  ・はい（ 5）  ・いいえ（ 16）  

 

７．和歌山北支部に入部して練習に参加したいですか？  

  ・はい（ 6）  ・いいえ（ 15）  

 

８．７ではいとお答えした方にお尋ねします。現在，練習日が土・日で，場所は

木ノ本なのですが，希望日や希望場所はありますか？  

（            ） 
９．７でいいえとお答えした方にお尋ねします。理由は何ですか？  

  ・参加したいが条件が悪い（  ） ・その他（仕事が忙しい  土日では無理）  

                     （中学生になるので時間的に難しい） 

  ・ご要望があればお書き下さい（                    ） 

 

１０．その他大会についてや支部について，けん玉について等，何でもお書き下

さい。※書ききれない場合はウラヘ  

（        ） 

   

夜だとありがたい    日曜なら夕方までで…  

土日で構わない  

私語が目立つときはもっと厳しく対応しても良いかも  

負けてくやしかった  

待ち時間が長く寒かったので，合間に教えてもらえる場があれば良かったかも  

学校で担任の先生と頑張ってきたことが発揮できる機会に出会えて良かった  


